



2018年3月1日 No.8
全日本建設交運一般労働組合 中央本部

建交労

2018年春闘・月間推進ニュース

3月～4月の春の組合員拡大月間スタート 要求闘争を前進させ、各地で仲間を増やそう

本日から4月末までの2ヵ月間できりくむ、春の組合員拡大月間がスタートしました。すでに始まっている2018年春闘など、全ての要求闘争を前進させ、各職場・地域で結びついた未加入の仲間を積極的に建交労へ迎え入れましょう。

全国ダンプ部会は、1月下旬に開催した「第23回定期総会」で2月～3月を「組合員拡大推進ゾーン」と位置づけて、拡大を推進しています。税金相談、1人親方労災保険加入などの仕事に関わる要求を押し出しています。労職部会では「健康相談会」を各地できりくんでいます。トラック部会では4月6日を中心にして一斉宣伝行動、各地でトラックパレードを開催し、春闘アピールを展開します。地協では中国ブロックが独自の拡大推進ニュースを発行し、雰囲気づくりに努めています。各地の拡大成果は必ず中央本部に報告し、データベース入力を徹底しましょう。



奈良県本部宣伝行動(2月27日 JR王寺駅前)

勤通大・全労連わくわく講座の申込み開始 知的確信を力に 18春闘・改憲阻止で奮闘しよう

建交労が毎年、学習教育の中心に位置づけている「勤通大」「全労連わくわく講座」の受講について申込みが始まっています。建交労内の昨年度の受講者は「勤通大」が79名、「わくわく講座」が20名となっています。

私たちが学習を推進する目的は、知的確信を持って春闘や組織拡大などの実践できりくむことを重要視しているからです。各県本部・支部・分会の執行部や組織建設推進委員は率先して、受講するようにしましょう。また、今月開催する自民党大会では新たな「自民党改憲案」が発表されます。憲法闘争も本格化しています。共に学んで安倍「9条改憲・働き方改革」を阻止する為に奮闘しましょう。